

# B.C. Winden 1970 steigt in die 1. Landesliga auf

## Direkt im ersten Jahr der Teilnahme klappte es mit dem Aufstieg

Nachdem man im Februar 2022 die neu renovierten Clubräume in der Grundschule Winden wieder bezogen hatte, beschloss man auf der JHV 2022 einen Antrag beim Billardverband Niederrhein zu stellen, im dortigen Ligenbetrieb teilzunehmen, da es diese Spielform im Landesverband mittleres Rheinland nicht gibt. Nachdem die ganzen Formalitäten geklärt waren, bekamen wir grünes Licht seitens des Landesverbands Niederrhein und der Meldung und Teilnahme einer Windener Mannschaft stand nichts mehr im Wege.

Als Neuling in dieser Spielform wurden wir in 2. Landesliga eingestuft. Für Anfang September waren die ersten Spiele terminiert. Insgesamt zehn Mannschaften gehörten zu unserer Gruppe. Die Gegner kamen aus Velbert, Hilden, Merzenich, Rothebusch (Oberhausen), Krefeld, Langenfeld, Goch und 2 Mannschaften von B.C. Schrebergarten (Duisburg).

Trotz der doch weiteren Entfernungen von bis zu 150 km pro Strecke lernten wir auf diesem Wege neue Spielstätten und Gegner kennen. Auch bei unseren Heimspielen in Winden fühlten sich unsere Gegner bestens aufgehoben und staunten über unsere frisch renovierte Spielstätte. Die ersten Spiele verliefen wie im Traum für den B.C. Winden. Die vier ersten Spiele wurden allesamt gewonnen und wir haben vom ersten bis zum letzten Spieltag die Tabellenführung nicht wieder abgegeben.

Von den 18 Spielen haben wir 13 Spiele gewonnen, vier Spiele unentschieden und nur 1 Spiel verloren. Für uns eine überragende Bilanz, von der wir im Vorfeld nicht einmal zu träumen gewagt hätten.

So haben wir mit 7 Punkten Vorsprung die Gruppe für uns entschieden und damit den Aufstieg in die 1. Landesliga perfekt gemacht.

Auch von den gespielten Werten

wie Mannschaftsdurchschnitt (MGD) 0,509 und der Generaleinzeldurchschnitt (GD) 0,842 von Jörg Undorf und 0,668 von Patrick Becker waren wir die besten. Aber auch der Teamgeist innerhalb der Mannschaft trug wesentlich zu unserem Erfolg bei.

Für die Teilnahme waren insgesamt 12 Spieler gemeldet, von denen 9 zum Einsatz kamen: Jörg Undorf, Patrick Becker, Berthold Becker, Dirk Dienes, Gerd Zilken, Hans Banze, Oliver Lüttgen, Simon Lüttgen und Werner Harzheim.

Weiterhin zum Team gehören noch Matthias Heidbüchel, Nico Undorf und Hans-Willi Dammers.

Danke an unseren Sportwart Jörg Undorf, der die ganzen Formalitäten mit dem Landerverband Niederrhein erledigt hat, und für die Aufstellung der Mannschaft verantwortlich war.

Es war eine erfolgreiche Saison für den B.C. Winden 1970.

Wir freuen uns schon jetzt auf die kommende Saison in der 1. Landesliga, wo dann wieder neue Gegner und neue Spielstätten auf uns warten.